

## Es urgente que ELN se vincule a proceso de paz: 'Timochenko'

El máximo jefe de las Farc le salió al paso a las críticas por su encuentro con 'Gabino', señalando que el líder del ELN está convencido de la paz concertada.

A raíz de la reunión que sostuvieron a finales de abril los máximos jefes de las guerrillas de las Farc y el ELN –Rodrigo Londoño Echeverry, alias 'Timochenko' y Nicolás Rodríguez Bautista, alias 'Gabino', respectivamente– en La Habana (Cuba), 'Timochenko' divulgó un comunicado en el que asegura que es urgente que el ELN se vincule al proceso de paz.

En la misiva, el líder guerrillero revela detalles de su conversación con 'Gabino' e insta al Gobierno Nacional y a la sociedad a facilitar la vinculación del ELN a los diálogos.

"Creemos que no sólo a nosotros, como insurgencia revolucionaria, nos resulta urgente y necesario que el Ejército de Liberación Nacional se vincule a los diálogos de paz. También al Gobierno Nacional y al conjunto de la población colombiana. Es lo justo y a la vez es lo más práctico".

De acuerdo con el máximo jefe de las Farc, el comandante del ELN es un hombre no solo preocupado por alcanzar un acuerdo que permita iniciar las negociaciones entre esa guerrilla y el Gobierno, sino alguien profundamente convencido de la importancia de la paz concertada.

'Timochenko' reiteró que el presidente Juan Manuel Santos autorizó el encuentro y sostuvo que no entiende cómo la Comisión de Acusaciones de la Cámara de Representantes, abre indagación, por lo que denomina "una denuncia falsa del Centro Democrático", contra el jefe de Estado por un viaje que hizo el comandante guerrillero a Cuba el año pasado.

Este martes en la noche alias 'Iván Márquez' se refirió también a la reunión, asegurando que la intención de este encuentro fue que las dos guerrillas trabajen con el Gobierno en dos mesas distintas pero en un mismo proceso de paz.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/urgente-eln-se-vincule-proceso-de-paz-timochenko-articulo-560247>